

Sitzung 2025-05-21

Protokoll	
Rückblick	
Fachschaftssitzung	
• Tanja Brühl wurde wiedergewählt	
Datum	21.05.2025
• Fahrt wird wieder durchgeführt	
• Nur FS@-Mitglieder bei Getränkelisten eintragen	
Zeit	18:00 - 19:26
• Es wurde eine FS-Foto gemacht! (brandaktuell 17:48)	
Redeleitung	Freddy
E-Mails und Post	
BigBlueBuddy	Alex L.
• 19.05.: Inquiry About Transfer Criteria for B.Sc. Informatik Program	
Protokollelexport	Felix
Mitteilungen	
Anwesende	Josias, Nath, Freddy, Yannic, Alex, Max, Jim, Lea, Jonas B., Osh, Utku, Red, Felix, Roni, Heiko H., Ben, Per, Dennis, Philipp M., Alex L., Jan-Il, Claudi, Norman, Lukas, Mikka, Minou, Johanna, Tristan S., Hellena, Helena, Carolin, Sebastian Sch.
• Bitte darauf achten, dass D120 Abends abgeschlossen wird, war Donnerstagmorgen nicht der Fall!	
• Bei den Kellerräumen ebenfalls!	
Anwesende online:	Sebastian Sp. (18:45 - 19:10)
• Tragt euch ein für Hochschulwahlquotensteigerungsmaßnahmensschichten:	
http://d120.de/pubpad/66fc2c88	

Termine

- 28.05. 17:00 Uhr B002/BBB (d120.de/opphase-bbb) Ophase-Orgavergabe-Treffen
- 02.06. 18:00 Uhr GnoM
- 23.06. - 03.07. Hochschulwahlen
- 03.07. Fachbereichskolloquium und D120 Sommerfest

Unterausschüsse & Gremien

FBR (Jan)

- Dekanat ist zufrieden mit neuen Studierendenzahlen
- Eine ad-personam-BK W3, recht beliebt bei Studis und Profs
- Offizielle TU Darmstadt App kommt demnächst (für u.a. digitalen Studierendenausweis)
- Einsatz von digitalen Studierendenausweis während Klausur: Handys werden in irgendeiner Form erlaubt werden müssen



Wahlamt Treffen (Jan)

- Verschiedene Fachschaften haben Listen zu spät eingereicht und entsprechend wurden Listen nicht angenommen (FB1, FB10, Mechanik, LaB, LaG, Sport)
- Wahlfachschaft Sport möchte eigene Fachschaft werden, hat aber keine Liste eingereicht
- Es wurde eine Gegenliste zum FSR eingereicht
 - es wird daher eine Listenwahl geben

Newsletter, Social Media & Co

Aufgaben

Aktuell: Diff: +0 / -0, gesamt: (13 offen, 20 geschlossen)

- Nath kümmert sich um ein neues Schachbrett

TOPs

[Personenwahl] Wahl der Ofahrtleitung 2026 (Yannic, Jim)

- Jim, Jonas B., Lea und Utku sind interessiert und haben sich bereits untereinander abgesprochen
- Die Kandidierenden stellen sich vor; viel OFahrt-Erfahrung vorhanden
- Jim wird erinnert, die Reservierung abzusenden

Beschluss		
Wir beschließen, dass Jim D., Lea P., Jonas B. und Utku S. die Ofahrt 2026 leiten und in die Rechtegruppe Ofahrt-Leitung aufgenommen werden.		
Ja	Nein	Enthaltung
31	1	1

[Personensuche] Einladung CogSci (==Fachschaft Cognitive Science) (Jim)

- Jim wurde angefragt zu mehr Zusammenarbeit

- CogSci Fachschaft hat einige Ideen inkl. gemeinsame Party
- unsere Studis haben einige gemeinsame Module mit den Studis von CogSci
- während der Ophase könnte man schauen, ob man etwas mit ihnen gemeinsam macht
- Die CogSci FSler haben uns auch u.a. an unserem letzten Sommerfest unterstützt
- Wir wurden eingeladen auf die nächste Sitzung zu kommen: Mittwoch 28.05. 15:30 S1|15 43; u.a. Jim wird teilnehmen
- große Mehrheit für zukünftige Zusammenarbeit

Sonstiges

Heiko auf FS@ (Josias)

- Heiko hat schon bei verschiedenen Events mitgeholfen
- Liest FS-Protokolle (!)
- Ist treurer Mate-Kunde

Beschluss		
<i>Wir beschließen, dass Heiko H. auf die Mailingliste fs@ aufgenommen wird.</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
26	1	2

Frage zu Ofahrt Bildern (Jonas)

- Laut Ofahrt-Fotoorga sind Bilder sortiert und deren Arbeit ist getan
- Frage: Album bereitstellen mit den Fotos oder einfach Link zur Nextcloud?
- PicView von FSS beantragen fss@d120.de oder Joachim anschreiben
- Verteilung des Foto-Links bereits nutzen, um interessierte Personen für Ofahrt 2026 zu gewinnen

“

Revision #2

Created 21 May 2025 19:54:30 by skriptwesen

Updated 23 May 2025 20:16:30 by Daniel Simon